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Como dizem os americanos este é um "coachable player". Salienta-se pela forma como se
disponibiliza no treino e pela vontade e querer    que demonstra em tudo quanto intervém. É
uma das promessas do nosso basquetebol. Joga no F.C. do Porto, disputou a época passada o
Campeonato Europeu Sub-16, tem já 8 internacionalizações e foi dos atletas mais utilizados
com cerca de 20 minutos por jogo, 7,3 Pontos, 3 Ressaltos e 1,3 Assistências por jogo. Foi
várias vezes campeão distrital e tem já duas honrosas presenças (3º e 2º) nos Campeonatos
Nacionais.

  

 

  

  

Nome: Eduardo Guimarães
  Data de Nascimento: 24/09/1992
  Signo: Balança
  Clube: Futebol Clube do Porto
  Anos de Prática: Este ano é o 6º ano
  Treinadores: Mini B: Liliana; Iniciados 1º e 2º ano: Celiso Rocha, Prof. Mário Barros; Cadete 1º
ano: Manuel Romão, Prof. Rui Alves e Pedro Morais; Cadete 2º ano: António Querido, Prof. Rui
Alves, António Mirra, Sérgio Fraga e Prof. Mário Barros; Juniores B: Nuno Lino.

  

  

 
  Com que idade começaste a jogar basket?
  Com 11 anos.
  
  Tens algum familiar que jogue ou que tenha jogado basquetebol?
  Infelizmente não.
  
  Porque é que te decidiste pelo basket, em vez de outro desporto?
  Confesso que desde pequeno a minha paixão era o futebol. Depois de ter ido às captações do
FCP e não ter sido escolhido decidi logo que tinha de encontrar outro desporto. No pavilhão da
minha escola, da altura, treina e jogo o António Aroso. Fiz um treino para experimentar e a
partir de esse momento só via basquetebol à minha frente.
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  Já tentaste ler artigos ou notícias que te possam ajudar a evoluir como jogador?
  Sim já. Principalmente no Planeta Basket, artigos de treinadores e jogadores.
  
  Gostas do teu treinador?
  Sim. Gosto dos três que tenho este ano.
  
  O que sentes quando marcas um cesto?
  Que estou a contribuir para o objecto final da equipa, ganhar esse mesmo jogo.
  
  O que tem mais valor para ti. Marcar um triplo ou fazer uma assistência? Porquê?
  Ambas têm valor. A frase muito conhecida "um cesto faz um jogador feliz, uma assistência
fazem dois" é muito bonita, mas ambas as situações contribuem para a equipa. Toda a equipa
fica contente, e não um ou dois jogadores que estão envolvidos na jogada.
  
  O que te faz mais feliz dentro do campo?
  Num jogo equilibrado estar a perder nos minutos finais e com garra e espírito de equipa ir
"buscar" o jogo no fim e acabar por vencer.
  
  O que significam para ti os teus colegas de equipa?
  Principalmente são todos meus amigos, sei que posso contar com cada um deles. Um bom
espírito de equipa é meio caminho andado para o sucesso.
  
  Qual é o teu maior sonho?
  Não tenho nenhum sonho especial. No basket chegar o mais longe que conseguir e ter um
bom emprego para poder ter uma boa vida.
  
  Achas que algum dia poderás jogar na NBA?
  Não, não.
  
  Se pudesses escolher um jogador Português para defrontar em 1x1 quem escolherias?
  Nuno Marçal.
  
  Se pudesses escolher um jogador estrangeiro para defrontar em 1x1 quem
escolherias?
  Sarunas Jasikevicius.
  
  Quais são os teus hobbies além do basket?
  Estar com amigos, divertir-me, computador, ouvir música e televisão.
   
  Achas que o basket te tira tempo de estudo?
  Apesar de estar no CAR Jamor e as pessoas dizerem que não temos tempo para estudar
isso, na minha opinião, não é verdade. Temos de organizar o nosso tempo, mais que outros
jovens, de modo a conciliar ambas as coisas.
   
  Sentes que o tempo que dedicas ao basket é recompensado?
  Claro que sim. Todos os treinos e jogos servem para melhorar como jogador.
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  O que sentes ao jogar basket?
  Prazer, divertimento e paixão.
   
  Que marca de botas mais gostas de usar?
  Adidas e Jordan.
   
  Qual é a página do site Planeta Basket que mais gostas de visitar?
  Noticias, Análises e Entrevistas.

  

 

  

Veja aqui  um vídeo do Eduardo Guimarães.
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http://www.planetabasket.pt/index.php?option=com_hwdvideoshare&task=viewvideo&Itemid=167&video_id=53

